

Déclaration liminaire SNUipp-FSU de la Drôme CTSD du 4 septembre 2014



Comme chaque année, nous sommes contraints de nous réunir en CTSD puis en CAPD afin de procéder aux ajustements de rentrée. Nous regrettons que vous n'ayez pas répondu favorablement à notre courrier en date du 22 mai 2014 demandant la tenue d'un CTSD en fin d'année scolaire.

En effet, l'organisation de la rentrée avant la fermeture des écoles au mois de jullet permettrait au plus grand nombre de préparer l'accueil des élèves dans de bien meilleures conditions, comme cela s'est déjà fait dans notre département.

Au niveau national, la promesse des 60 000 postes encore mise en avant par notre nouvelle ministre, nécessiterait le recrutement d'au moins 33 000 personnels par an afin notamment de compenser les départs à la retraite. Or à ce jour, nous sommes encore loin du compte. Ainsi, pensez-vous vraiment que vous aurez les moyens de conduire une politique volontariste sur le département en faveur des élèves drômois dont vous avez la charge ? Permettez-nous d'en douter!

Par ailleurs, le fait que les horaires des écoles puissent changer durant les vacances sans que les équipes enseignantes soient consultées révèle une nouvelle fois une forme de mépris qu'on pensait être derrière nous. Il est également là une forme d'organisation qui discrédite le service public d'éducation aux yeux des parents et plus généralement de l'opinion publique.

Nous souhaiterions connaître la date du prochain comité départemental de suivi des rythmes. A cette occasion, il vous appartiendra de justifier la démultiplication des horaires des écoles dans notre département pour la mise en place de TAP de haute qualité. Pour notre part, nous continuerons à défendre l'idée d'une harmonisation des horaires des écoles, seule garante de l'égalité de l'offre éducative, mais aussi d'une organisation du service respectueuse des conditions de travail des personnels enseignants et administratifs.

Aussi, si l'élargissement du dispositif « plus de maîtres que de classes » peut être salué de manière positive, nous sommes toujours dans l'attente d'un bilan digne de ce nom qui permette de justifier l'utilisation de moyens ETP à l'heure où la baisse des effectifs de classe ne semble pas à l'ordre du jour.

Nous verrons donc lors de ce CTSD, qu'une nouvelle fois, les conditions d'apprentissage de nos élèves resteront bien en deçà de celles nécessaires pour promouvoir une éducation de qualité éloignée de considérations purement budgétaires.